



## Morena exhibirá a legisladores de la oposición

A partir del próximo fin de semana, Morena exhibirá los nombres y rostros de los 223 diputados federales que votaron en contra de la reforma energética propuesta por el Presidente, advirtió Citlalli Hernández, secretaria general del partido.

El próximo domingo en las plazas públicas y en todos los distritos, “se pondrán muros de la ignominia y tendaderos” exhibiendo el nombre, apellido, rostro y partido de los diputados federales de oposición que echaron abajo la iniciativa presidencial.

Hernández advirtió que continuará la defensa de la soberanía nacional y pidió a la oposición “que se acostumbre a este tipo de acciones, el 5 de junio la ciudadanía conocerá lo que significan el PRI, PAN, PRD y MC y vamos a ganar las seis elecciones”.

Mario Delgado, presidente de Morena, insistió en calificar como “vende patrias” a los diputados federales que evitaron la aprobación de la reforma presidencial y les advirtió que cometieron un “error de cálculo”, pues “no se puede traicionar a la patria sin que la gente se de cuenta”.

Reveló que los diputados de Morena se encargarán de que en los seis estados donde habrá elecciones, “informen al pueblo lo que hicieron los legisladores vende patrias para que el próximo 5 de junio la gente también considere esto a la hora de votar”.

Mario Delgado estimó que la votación de la reforma energética en la Cámara de Diputados, no necesariamente se repetirán en otras propuestas de cambio constitucional como la electoral y la de la Guardia Nacional, porque “cada reforma tiene su propia dinámica”. /KARINA AGUILAR